
Priolo.  Lunedì  il  leader
della Fiom, Landini, incontra
i  lavoratori  della  zona
industriale
Il segretario nazionale della Fiom, Maurizio Landini, lunedì
sarà a Priolo. Il leader dei metalmeccanici della Cgil alle
13.00 prenderà parte ad un’assemblea dei lavoratori della zona
industriale  siracusana  ai  quali  spiegherà  i  motivi  dello
sciopero generale programmato per il 12 dicembre prossimo.
Landini  illustrerà  la  posizione  del  sindacato,  molto
critico su vari temi quali  Jobs act, ammortizzatori sociali
ed articolo 18 sul fronte del lavoro. E si tratta di questioni
che hanno spinto la Cgil a proclamare nei giorni scorsi uno
sciopero generale per il 12 dicembre.
Sul tavolo anche questioni tutte siracusane come “una più
attenta politica degli investimenti”,  afferma il segretario
della locale Cgil, Paolo Zappulla. “La crisi economica non si
risolve con la detassazione a favore delle imprese. In un
territorio  come  il  nostro  –  spiega  –  assistiamo  alla
deindustrializzazione per cui la presenza dello Stato diventa
fondamentale per destinare nuovi finanziamenti pubblici per il
rilancio delle infrastrutture, per migliorare l’intero assetto
dei trasporti in modo da favorire lo sviluppo degli asset
peculiari per la nostra economia quali l’agricoltura e il
turismo. Con il segretario Landini proveremo quindi, a fare il
punto della situazione su varie questioni e sugli spunti che
offre il nostro territorio non soltanto nel settore della
metalmeccanica”.
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Carlentini.  Incendio  nella
notte  in  via  Eschilo:
bruciate due auto
Auto in fiamme nella notte. Intorno alle 3,45, una squadra dei
vigili del fuoco del distaccamento di Lentini è intervenuta in
via Eschilo, per domare l’incendio che ha distrutto una Mazda
Cx7  e  danneggiato  una  Toyota  Yaris  parcheggiata  accanto.
Secondo i primi rilievi, il rogo sarebbe attribuibile ad un
guasto elettrico.

Solarino. Si è insediato il
baby Consiglio Comunale
Si  è  insediato  il  baby  Consiglio  Comunale  di  Solarino.
“Sindaco” è Francesca Teodoro. I baby consiglieri sono Davide
Amatore, Giorgia Aparo, Salvo Vitrano, Giorgia Scollo, Giorgia
Scorpo,  Chiara  Castiglia,  Andrea  Germano,  Mirko  Allanni,
Giuseppe Boccaccio e Ivan Menta.
Il sindaco “vero”, Sebastiano Scorp,o ha mostrato al giovane
Consiglio  la  nuova  teca  che  contiene  tre  oggetti  che
rappresentano  la  storia  di  Solarino,  ovvero  il  timbro
originale e il decreto di Re Francesco I che ha permesso al
Comune di San Paolo Solarino di diventare autonomo rispetto a
Siracusa (entrambi del 1827), nonchè il regio decreto di Re
Vittorio Emanuele con il quale si autorizzava l’attuale stemma
(1921).
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Vendicari,  trent'anni  di
riserva.  Passato  e  futuro
raccolti in un libro
Per  celebrare  i  30  anno  dall’istituzione  della  riserva
naturale  di  Vendicari,  Fabio  Morreale  e  Paolo  Tiralongo
firmano il libro “Vendicari, storia e percorsi di una riserva
naturale”.  Il  volume  verrà  presentato  a  Noto,  nella  sala
Gagliardi di palazzo Trigona alle 18.30. Insieme agli autori
interverranno anche il sindaco di Noto, Corrado Bonfanti e
l’assessore  alla  cultura,  Cettina  Raudino.  “Vendicari  è
diventata ormai un modello di gestione. E’ citata come esempio
di sviluppo sostenibile contro progetti invasivi o distruttivi
del  paesaggio”,  spiega  Morreale.  “Il  libro  racconta  le
emergenze archeologiche e naturali, i percorsi che si possono
sviluppare all’interno della riserva, la lotta, le speranze,
le delusioni di chi si battè perchè l’area diventasse riserva
naturale”.

Pachino.  Rivoluzione  nella
gestione  dei  rifiuti,  nuova
ordinanza per il conferimento
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e la raccolta
Svolta  nella  gestione  dei  rifiuti.  Ad  annunciarla  è  il
sindaco,  Roberto  Bruno  che,  insieme  all’assessore
all’Ecologia, Andrea Nicastro ha studiato una nuova ordinanza,
in vigore da oggi. Cambiano gli orari di conferimento dei
rifiuti all’ingresso delle abitazioni servite dal “porta a
porta”: ogni giorno dalle 6,30 alle 10. Il territorio comunale
è stato suddiviso in 7 aree, ed ad ognuna la ditta “Busso”,
che gestisce il servizio in regime di proroga, assegnerà degli
operatori ecologici che avranno il compito di garantire il
ritiro dei sacchetti . L’amministrazione comunale ha anche
predisposto  il  progressivo  ritiro  di  tutti  i  cassonetti,
 risparmiando 2 mila euro mensili di noleggio. Sarà, poi,
individuata una commissione permanente, formata dall’assessore
e dal responsabile del settore Ecologia, dal comandante della
polizia municipale e dal responsabile del cantiere della ditta
per vigilare sul rispetto dell’ordinanza. «In attesa di far
partire il nuovo appalto dei rifiuti – hanno dichiarato il
sindaco,  Roberto  Bruno  e  l’assessore  all’Ecologia,  Andrea
Nicastro  –  stiamo  cercando  di  migliorare  il  servizio.
Attenzione puntata sulla differenziata, che vorrà dire pagare
meno l’imposta sui rifiuti nell’anno successivo».

Solarino. Rubano scaffali in
un  magazzino,  arrestati  dai
carabinieri
Avrebbero forzato la porta di ingresso di un magazzino per
introdursi all’interno dei locali e rubare alcune scaffalature
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in metallo . In flagranza di reato i carabinieri di Solarino
hanno  arrestato   Baisari  Faical  ,  25  anni,  marocchino  e
 Rosario  Roberto  Lentini,  28,  siracusano,  entrambi  con
precedenti di polizia.  I militari dell’Arma li hanno bloccati
mentre si trovavano a bordo del mezzo su cui avevano caricato
la  refurtiva,  recuperata  e  restituita  al  legittimo
proprietario  .Sono  stati  posti  ai  domiciliari.

Noto.  Volalibro,  Quasimodo:
"Rileggere  Vittorini".
Pallas: "Cercate la felicità,
non il successo"
(cs)  Un  appello  a  riprendere  in  mano  i  libri  di  Elio
Vittorini. A rileggerli. Lo ha rivolto Alessandro Quasimodo,
figlio del poeta Salvatore, agli studenti – ma anche agli
insegnanti  –  del  pubblico  di  Volalibro,  nel  corso
dell’incontro  che  ha  tenuto  stamattina,  al  seminario
vescovile, su “Elio Vittorini, storia di un intellettuale tra
impegno politico, editoriale e letterario”. “Vittorini è uno
scrittore basilare e andrebbe letto a scuola, non lasciato nel
dimenticatoio:  soprattutto  in  Sicilia”.  Con  queste  parole
Alessandro Quasimodo ha chiuso il suo intervento nel corso del
quale ha ricordato la figura dello scrittore di Conversazione
in Sicilia. “Elio Vittorini era un uomo molto disordinato – ha
spiegato Alessandro Quasimodo – era estroso, intollerante a
qualsiasi obbligo”. Un uomo raccontato anche attraverso i suoi
scritti letti da Alessandro Quasimodo: le lettere, i brani
delle  opere  più  celebri,  le  pagine  del  Politecnico.  Come
quella  in  cui  Elio  Vittorini,  subito  dopo  al  fine  della
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guerra, affronta il tema della sofferenza e della morte di
milioni  di  bambini,  vittime  innocenti  del  conflitto.Ma
l’incontro con Alessandro Quasimodo è stato soltanto uno dei
tanti eventi della seconda giornata di Volalibro che ha preso
il via con diversi laboratori e la presentazione del libro
“Fiabacadabra” di Patrizio Pacioni e Dalia Di Prima.Al via
stamattina gli incontri con le Forze dell’Ordine. Nella sala
Rossa di palazzo Impellizzeri, infatti, il comandante della
Compagnia dei Carabinieri di Noto, il tenente Sabato Landi, ha
parlato ai giovani di Volalibro di ordine e sicurezza pubblica
con particolare attenzione ad alcuni eventi come le partite di
calcio,  per  citarne  una.  “I  carabinieri  nell’ambito  delle
manifestazioni sportive”, non a caso, il titolo del dibattito,
nel corso del quale il tenente ha precisato: “Il compito dei
Carabinieri, in queste situazioni, è quello di proteggere i
cittadini, nell’ottica del rispetto della legalità”.Inaugurata
stamattina anche la sezione “Dai ragazzi ai ragazzi” in cui i
giovani  spiegano  ai  loro  coetanei  progetti  che  hanno
realizzato: in questo caso gli atti greci del martirio di
Santa  Lucia  tradotti  dagli  alunni  del  liceo  classico
“Quintiliano”  di  Siracusa.Grande  partecipazione  e  successo,
infine, per l’appuntamento con Fiorella Pallas, talent coach,
specializzata in strategie per l’espressione del potenziale
attraverso  l’uso  consapevole  dei  talenti.  Nel  corso
dell’incontro “Trova la tua strada verso il successo felice”,
Fiorella Pallas ha detto ai giovani: “Puntate alla felicità,
non al successo. Perché se puntate alla felicità riuscirete ad
avere  successo.  Il  contrario  non  è  invece  vero”.Domani  a
Volalibro  è  attesa  Carla  Vistarini.  Paroliera  di  canzoni
indimenticabili come “Buonanotte buonanotte” per Mina, autrice
televisiva, sceneggiatrice e commediografa, Carla Vistarini al
Festival della cultura per i ragazzi presenterà il suo libro
“Se ho paura prendimi per mano”.



Francofonte.  Distrutte  dal
fuoco  due  auto  in  via
Belfiore,  indagano  i
carabinieri
Due auto in fiamme, la notte scorsa a Francofonte. I vigili
del fuoco sono intervenuti intorno alle 4,15 in via Belfiore.
La squadra del distaccamento di Lentini ha domato il rogo che
ha coinvolto una Renault Clio e una Nissan Almera. La totale
distruzione dei due veicoli non ha consentito di risalire, al
momento,  alle  cause  che  hanno  dato  luogo  all’evento.  Sul
posto, i Carabinieri.

Pachino.  Mini  in  fiamme  in
via  Ruggero  VII,  indaga  la
polizia
Auto  in  fiamme  alle  prime  luci  dell’alba.  Gli  agenti  del
commissariato di Pachino sono intervenuti intorno alle 5,40 di
oggi in via Ruggero VII. A fuoco una Mini Cooper, danneggiata
in tutta la parte anteriore. Le operazioni di spegnimento sono
state affidate ai vigili del fuoco. Indagini in corso per fare
chiarezza sull’episodio, che potrebbe avere origini dolose.
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Floridia.  Interrogazione
urgente  sull'antenna  di
telefonia:  "Perchè  è  stata
data la concessione?"
In  attesa  di  una  seduta  di  consiglio  comunale  dedicata
interamente all’antenna di telefonia installata in via Marina
di Melilli, Primavera Floridiana e Floridia Viva presentano
una dura interrogazione sul caso. “Il sindaco ha dichiarato di
non  essere  a  conoscenza  dell’installazione.  Ma  le
amministrazioni locali sono le titolari del rilascio delle
autorizzazioni  per  la  definizione  di  una  procedura  che
consenta ai soggetti richiedenti di ricevere l’autorizzazione
in  tempi  certi  indicati  in  massimo  90  giorni  dalla
presentazione  della  domanda”,  scrivono  nella  lunga
interrogazione con la quale chiedono poi di sapere se “il
Sindaco è a conoscenza del Decreto ARTA del 21 Febbraio 2007 e
il suo allegato tecnico che attribuisce alle Amministrazioni
locali sia la disciplina dell’insediamento degli impianti e
del risanamento che l’obbligo di detenere un elenco degli
operatori  dei  servizi  di  telecomunicazione  e  diffusione
radiotelevisiva  che  operano  sul  loro  territorio”  prima  di
piazzare  l’interrogativo  principale:  “perché  è  stata
rilasciata  la  concessione  predetta?”
(foto: archivio)
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